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Inklusion bauen 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.170 - 

 

 

Anfrage 

 

Der erste Fachtag Inklusion zeigte deutlich, dass die geplante Umsetzung der 

Inklusion in Kassel erhebliche Mittel zum inklusionsgerechten Ausbau an den 

betroffenen Schulen notwendig macht. 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Schulen sind betroffen, wo sind entsprechende Umbaumaßnahmen 

in den nächsten 5 Jahren vorgesehen? 

2. Wie hoch sind die aktuell geschätzten Kosten für die Sanierung und den 

geplanten inklusionsgerechten Um- und Ausbau der Schule Am 

Hegelsberg? 

3. Wann soll dieses Vorhaben realisiert werden? 

4. Sind von Seiten des Dezernats Mittel für die genannten Vorhaben für den 

kommenden Haushalt 2017 vorgesehen, wenn ja, in welcher Höhe? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz und Frau Gabriele Steinbach, 

Schulverwaltungsamt, erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




